



印西市立西の原中学校

学校だより

発行 令和8年2月2日 No. 11

〒270-1334

印西市西の原一丁目3番地

TEL 0476-45-0160

FAX 0476-45-0161

特別支援相談窓口・コーディネーター
(教頭・谷・関口)

セクハラ相談窓口

(仲子・鈴木美・糸川・森元・教頭)

【学校教育目標】

自ら考え、心豊かにたくましく生きる若者の育成
～常識と良識をもった生徒～

Never give up!

印西市立西の原中学校
校長 臼井 昌章

江戸時代の大名、上杉鷹山は「為せば成る、為されば成らぬ何事も」という有名な言葉を残しました。これは、どんなことでも強い意志を持って行えば、必ず実現できるという意味です。このあとには「成らぬは人の、為さぬなりけり」という続きがあります。できないのは、その人が強い意志を持ってやり遂げないからだという内容です。

これよりももっと昔に作られた中国の歴史書・後漢書にも、「有志者事竟成」という言葉があります。これは「こころざしあるものは、ことついになる」と読み、やろうという志がある者は、障害にぶつかったとしてもいつか必ず成功するという意味です。

また、ヨーロッパにも「Where there is a will, there is a way.」ということわざがあります。意志のあるところに道は開けるという意味です。

時代が違い、国が違っても、これらは同じ事を言っています。ものごとをやり遂げようとするには、強い意志を持ち、最後まで粘り強くやり通すことが大切なのです。これは、現代でも通用する真理です。私は生徒のみなさんに、自分の目標に向かって最後まであきらめずに取り組む人になってほしいと願っています。

3年生のみなさんのなかには、最終的な進路が、今的第一希望ではなかったという生徒も出てくるかもしれません。そこで大切なのは、決まった進路先こそ相手が自分を選んでくれた場所なのだと考えることです。その場所で次にどのような目標を掲げるか、そしてその目標を実現させるためにどう努力していくかが勝負です。中学校卒業後の進路がゴールだと考える人はどこにもいないでしょう。ここからがスタートです。

みなさんに次の言葉を贈ります。Chromebookの翻訳機能などを使ってかまいませんから、自分で訳してみてください。

If you have a dream, never give up.
Even if the path to the goal is long
and painful, please stand and put up
with a strong will.
Do not give up on one or two mistakes.
Even when you face difficulties,
you can always get a chance, if you
never give up.

【2月の主な行事】



3日	火	学年会議 消防設備点検 委員会会議 (帰会10分延長)
4日	水	専門委員会 最終下校 17:00
5日	木	朝練 7:00～活動可 委員会報告 (帰会10分延長)
6日	金	3年定期テスト④
7日	土	衆議院議員総選挙準備 体育館貸与
8日	日	衆議院議員総選挙 体育館貸与
9日	月	テスト前諸活動停止
10日	火	安全点検日
11日	祝	建国記念の日
12日	木	1,2年定期テスト④
13日	金	1,2年定期テスト④
14日	土	県駅伝大会 さわこみ推進会議
16日	月	職員会議・一斉下校 3年公立入試前臨時休業
17日	火	公立高校入試 3年学年内日課スタート
18日	水	公立高校入試 学級優先日
19日	木	3年飛翔配付
23日	祝	天皇誕生日
24日	火	最終下校 17:15 1,2年飛翔配付 いじめアンケート(朝読)
25日	水	予餞会リハーサル
28日	木	予餞会前日準備
27日	金	予餞会



【女子バスケットボール部】 桜井杯バスケットボール大会 第6位

一日目	西の原 vs 四街道北	47-34 ○
	西の原 vs 尕井西	56-49 ○
二日目	西の原 vs 八街	35-75 ●
三日目	西の原 vs 尕井南	41-39 ○
四日目	西の原 vs 印旛	34-37 ●



たくさんの中学校と試合ができました！今回の大会を通して大きく成長できた選手もいました！次の大会に向けて、チームの弱点を改善しつつ、伸ばしていきたいところはどんどん伸ばしていきましょう！次の大会も頑張りましょう！

【男子バスケットボール部】

桜井杯バスケットボール大会

1戦目	vs 富里北中	53-48 ○
2戦目	vs 上志津中	44-49 ●



前回大会から積み重ねてきたことを、多く発揮することができた大会だと思います。ですが同時に個人個人で多くの課題点も見えてきました。相川杯やブロック大会、総体に向けて、さらにレベルアップしていきたいと思います。応援ありがとうございました。

【サッカー部】

印旛郡市中学校サッカー1年生大会

1回戦 VS 志津中 0-2 ●



1年生11人と早生まれの2年生1人の12人で大会に臨みました。決定機も多く作りましたが、負けてしました。この敗戦から多くのことを学んだことだと思います。保護者の皆様や2年生も応援ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。

【卓球部】

県中学校新人体育大会卓球大会

【男子団体戦】

初 戰	vs 八千代松陰中	3-0 ○
2回戦	vs 柏市立田中中	0-3 ●

【男子個戦人シングルス】

初戦敗退

【女子個戦シングルス】

初戦敗退



県大会のレベルは高かったです。しかし、強い相手と白熱したラリーを展開するなど堂々と戦うことができました。男子団体戦では、県大会で1勝することができ、練習の成果を発揮することができました。個人戦では、県大会に出られただけでも素晴らしいことです。それに満足せず、より強い相手に立ち向かえる様に、技術面・精神面共に向上させていきましょう。

[卓球部]

四街道市近隣中学校卓球大会

【女子団体優勝】

(　　、　　、　　、　　、　　)

【男子団体準優勝】

(　　、　　、　　、　　、　　)

○女子団体結果 (決勝トーナメント)

ベスト4決め VS 酒々井中 3-1 ○

準決勝 VS 四街道西中 3-2 ○

決勝 VS 井野中 3-0 ○

○男子団体結果 (決勝トーナメント)

ベスト4決め VS 井野中 3-0 ○

準決勝 VS 白井中 3-1 ○

決勝 VS 四街道西中 1-3 ●



女子団体では、見事優勝を収めました。一人一人が「絶対に勝つ」という強い気持ちが表れた試合でした。1年生のダブルスでも全勝利を決めるという素晴らしい試合結果だったと思います。日々の練習の成果が存分に発揮させたものとなりました。

男子団体では、優勝候補の四街道に惜しくも敗れてしましましたが、決勝では白熱した試合展開がみられました。力強く勢いのある試合で、相手を追いかけていたと思います。これからのさらなる成長と活躍が楽しみです。

[吹奏楽部]

印旛地区吹奏楽個人コンクール



フルート独奏 銀賞
アルトサキソフォン独奏 銀賞
ホルン独奏 銀賞
トランペット独奏 銅賞

吹奏楽部を代表して4名の部員が出場しました。個人コンクールはピアノ伴奏に合わせてたった1人で演奏します。年明けすぐの大会だったので、自宅に楽器を持ち帰って年末年始も練習を頑張っていました。当日は緊張しながらも思いを込めて自分の選んだ曲を披露しました。



[陸上競技部]

印西近隣駅伝大会

【男子】

西の原A 優勝

(　　、　　、　　、　　)

区間賞 2区

3区

5区

6区

(西の原B)

【女子】

西の原A 準優勝

(　　、　　)

西の原B 4位

(　　、　　)

男子Aチームは目標通り優勝でした。区間賞も君、君、君、そしてBチームの君も獲得することができました。女子は木刈が圧倒的に強く、準優勝が目標でした。女子のBチームも4位に入賞することができました。その他の選手たちもそれぞれの精一杯の力を発揮してくれたことと思います。長距離の次の目標は県新人駅伝です。頑張っていきましょう。短距離は新トレーニングで、新たな力をつけていけるようにがんばっていきましょう。



[バドミントン部]

印旛都市中学校バドミントン1年生大会

女子シングルス第5位 (県大会出場)

1回戦 vs 南山 21-7 ○
2回戦 vs 千代田 21-12 ○
3回戦 vs 富里 21-10 ○
4回戦 vs 遠山 23-21 ○
5回戦 vs 千代田 12-21 ●

県大会出場を決めた選手を含め、参加した選手全員が練習の成果を出していました。県大会に向けて今後も努力を続けていきましょう。そして、1人1人が自分自身の課題と向き合い、お互いに高め合って練習に励みましょう。

